

Musikus

www.mv-guseburg.de

12. Jahrgang 39. Ausgabe

Dezember 2019



Neues aus dem Vereinsleben

Wir gratulieren

zur Vermählung: Sabrina und Alexander Teggers
Jennifer und Jonathan Clemens

zur Diamantenen Hochzeit: Marliese und Hermann-Josef Jakobs

zum 18. Geburtstag: 19.05. Luisa Groß

zum runden Geburtstag:

20 Jahre	08.11. Alva Nickels
	01.12. Jolina Alten
40 Jahre	15.05. Katja Brandstetter
	07.08. Stefan Giebel
	29.08. Thomas Becker
	07.10. Markus Jakobs
	18.10. Corinna Litz
60 Jahre	30.05. Stefanie Berwanger
70 Jahre	26.08. Anne Jakobs
	02.10. Matthias Reinartz
80 Jahre	27.08. Marga Barthen

Wir trauern um unsere verstorbenen Mitglieder:

Werner Hares
Vinzenz Becker
Alfons Huwer

Wir begrüßen unsere neuen Vereinsmitglieder

aktiv: Hanna Eltges (Flöte)
Fabienne Paulus (Posaune)
Jenny Adams (Saxophon)
Marc Hein (Tuba)

inaktiv: Corinna Litz

Neu in Ausbildung: Luise Knippel (Klarinette)
Loris Litz (Saxophon)
Samantha Bronder (Saxophon)

Wir gratulieren **Luisa Groß** zum erfolgreichen Abschluss des **D3 Lehrgangs** beim Kreismusikverband Trier-Saarburg.



Gusenburger Musiktage waren ein voller Erfolg!

Am Samstagabend gab es ein grandioses Gemeinschaftskonzert in der Grenderichhalle mit den Musikfreunden IVE aus Eppelborn. Der Musikverein Gusenburg, unter der Leitung von Dietmar Knippel, eröffnete den Konzertabend mit unterhaltsamen Musikstücken.

Ebenso begeisterte anschließend der IVE Eppelborn, unter der Leitung von Jürgen Balzer, das Publikum.

Den Schluss gestalteten die beiden Vereine mit über 80 Musikanten gemeinsam. Ein besonderer Höhepunkt war der Vortrag des Konzertmarsches "Eppel-Burger", eine Komposition von unserem Dirigenten Dietmar Knippel.

Nach getaner Arbeit auf der Bühne, wurde anschließend gebührend gefeiert und es wurde noch ein langer gemeinsamer Abend, ganz nach unserem Motto

"Musik schafft Freu(n)de"

Der Sonntag stand ebenso im Zeichen der Blasmusik. Gute Unterhaltung boten die befreundeten Musikvereine aus Geisfeld, Schwarzenbach, Sirzenich, Waldrach und Neuhütten.

Eine besondere Abwechslung brachten die Tanz- und Gesangsvorführungen der Kinder aus der Grundschule Gusenburg, einstudiert und begleitet von ihren Lehrerinnen.

Rundum war es ein gelungenes und schönes Wochenende für alle, sowohl für die Aktiven auf der Bühne als auch für das Publikum in der Grenderichhalle.

**Wieder neigt sich das Jahr dem Ende zu
und es sind nur noch wenige Tage bis Weihnachten.**

Das möchte ich zum Anlass nehmen *DANKE* zu sagen.

Danke euch allen, die ihr auch in diesem Jahr unseren Verein
wieder in vielfältiger Form unterstützt habt.

Danke den inaktiven Mitgliedern für ihre Treue zum Verein.

Danke allen Helferinnen und Helfern bei unseren Veranstaltungen.

Danke den Sponsoren und Inserenten im Konzertführer.

Danke allen Besuchern unserer Konzerte und Auftritte.

Ein ***besonderer Dank*** gilt den aktiven Musikerinnen und Musikern
und unserem Dirigenten Dietmar Knippel.
Ihr alle habt euch wieder überaus aktiv gezeigt,
habt viel Proben auf euch genommen und
bei den Konzerten und Auftritten hervorragende Leistungen gebracht.

Und nicht zuletzt ***Danke*** den Vereinsvorständen
für ihre Arbeit, ihre Verantwortung und Organisation
rund um das Vereinsgeschehen.

**So wünsche ich euch allen und euren Familien
*ein frohes Weihnachtsfest
sowie ein gutes und gesundes neues Jahr 2020.***

Torsten Bronder 1. Vorsitzender

Zum Vormerken:

Jahreshauptversammlungen Sonntag 16.02.2020

17.00 Uhr Förderverein und um 18.00 Uhr Musikverein "Lyra" Gusenburg